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GULTEN TEPE [ГУЛЬТЕН ТЕПЕ]:  Мы готовы продолжить, Манал.  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Гультен.  Все было сделано 

очень быстро, и теперь у нас на экране отображено коммюнике, так 

что снова начиная с инструкций о том, как заполнить -- или я имею в 

виду, как вставить формулировки коммюнике в документ Google, я 

надеюсь, что вы все уже знакомы с этим процессом.  Мы делали это 

уже много раз, поэтому я начну обсуждение сути вопроса.  Также у 

нас есть график, который мы обсуждали ранее.   

 

Сказав это, хочу отметить, что несущественные части коммюнике 

будут заполняться персоналом поддержки.  Непротиворечивые 

части, в которых сообщается о наших двусторонних отношениях, 

просто указывая повестку встречи, и в частности, с Правлением 

вместе с приложением стенограммы.   

 

Коллеги GAC должны заполнить три разных раздела.  «Вопросы, 

важные для GAC», «Дальнейшие действия по предыдущим 

рекомендациям GAC» и «Согласованные рекомендации GAC 

Правлению», таким образом, я надеюсь, что мы сможем отнестись к 
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разделу, озаглавленному «Согласованные рекомендации GAC 

Правлению», более осторожно, потому что это -- эта часть 

анализируется очень тщательно Правлением ICANN, и они обязаны 

выполнять эти рекомендации дословно, иначе будет задействован 

устав.   

 

Итак, обычно мы -- если это более важные вопросы, и мы хотели бы 

довести их до сведения Правления, мы включаем их в раздел 

«Вопросы, важные для GAC», а если мы хотим узнать о статусе ранее 

выпущенной рекомендации, то мы просто повторяем ее без каких-

либо новых формулировок.  Я просто поясняю разные разделы.  И 

еще один момент — это то, что нам также необходимо для этого 

раздела, в частности, провести перекрестную проверку с другими 

рекомендациями GAC, которые мы предоставили ранее, чтобы мы 

были уверены в своей последовательности.  Мы не меняем свое 

мнение, если нет необходимости его менять, будет ли это 

повторением предыдущей рекомендации или добавлением GAC, 

новой частью рекомендации GAC.  Сказав это, давайте быстро 

просмотрим коммюнике.  Мы не могли бы прокрутить вверх?  

Извините, Гультен, или кто-то другой, кто нам помогает.   

 

Итак, это первая часть, и, как я уже сказала, в ней описывается -- как 

было принято коммюнике, и основные моменты относятся к тем 

частям, которые будут изменены, как только мы примем 

коммюнике, так что очевидно также указаны части, по которым не 

было возражений.  Затем нам нужно указать число членов и 

наблюдателей, и персонал поддержки нам с этим поможет.  Мы не 

могли бы прокрутить вниз? 
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Дальше указаны мероприятия между заинтересованными 

сторонами и взаимодействие с другими частями сообщества.  Здесь 

мы сообщим о двусторонних встречах, сквозных обсуждениях 

сообщества, после чего идет раздел о внутренних вопросах.  Опять 

же, эту часть мы заполняем при помощи вспомогательного 

персонала, отчасти она касается членства и выборов, но в ней также 

указываются отчеты рабочих групп, председателей и 

сопредседателей, когда им нужно сообщить что-то в коммюнике 

GAC, просто хочу отметить, что я полагаю, что в настоящее время у 

нас 179 членов GAC, а не 178.  А затем по операционным вопросам 

GAC, мы могли бы прокрутить вниз -- да, по операционным вопросам 

GAC.  Если нам есть что-то сообщить по операционным вопросам 

GAC, персонал поддержки также помогает нам с этим. 

   

Затем идут вопросы, важные для GAC, и, если возникает 

необходимость, мы также включаем раздел о последующих 

действиях по предыдущим рекомендациям GAC и согласованные 

рекомендации GAC Правлению.  Я вижу, что у нас уже есть текст в 

разделе согласованных рекомендаций GAC Правлению.  Он касается 

обзора рекомендаций CCT, спасибо, Найджел, за ваше активное 

участие.  Я уверена, что вы выполняли множество задач 

одновременно, проводя совещания.  Поэтому спасибо за ваш 

анализ.  И мне кажется, что нас также проинформировали -- что 

будет текст о мерах защиты МПО.   

 

Во-первых, до того, как мы перейдем к тексту по обзору CCT, 

ожидаем ли мы еще какой-то текст?   Я имею в виду по каким-либо 

другим темам?  Я вижу меры защиты МПО -- спасибо, Брайен.  И, 
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безусловно, спасибо всем, кто внес вклад.  Следует ли нам ожидать 

чего-либо еще, какого-либо другого текста или заголовка, который 

коллеги готовят?  Пожалуйста, предупредите нас, сообщите, кто 

ответственный и будьте готовы к дискуссии.  А тем временем, 

давайте ознакомимся с имеющимся у нас текстом.  Мы не могли бы 

прокрутить вверх и быстро его прочитать? 

       

GAC рекомендует Правлению в свете обсуждений в ходе ICANN71 

относительно рекомендации GAC, принятой на ICANN70, а именно 

параграф 1 раздела 6 и оценочная карта, GAC рекомендует 

Правлению сначала предоставить средство отслеживания статуса 

рекомендаций CCT, указанных в рекомендации GAC из ICANN70.  А 

именно рекомендации 1, 5, 7, 9, 11, 12, 14, 15, 16, 17 ... 22, 23, 24, 27, 

28, 29, 30, 31, 32, 33, 34 и 35.  Во-вторых, в частности работать с 

организацией ICANN, а также AC и SO для обеспечения выполнения 

следующих рекомендаций в отношении существующих gTLD и gTLD, 

введенных с помощью каких-либо -- gTLD, вводимых -- хорошо, 

существующих gTLD и gTLD, вводимых через какой-либо 

последующий процесс подачи заявок.  

 

Таким образом, работать, чтобы побудить реестры gTLD 

соответствовать ожиданиям пользователей и принять упреждающие 

меры по борьбе со злоупотреблениями.  Предотвращая 

ненадлежащее применение системы определенных регистраторов 

или реестров для использования DNS и реестра.  Цепочка ... 

ответственных за регистрацию встроенных доменных имен.  

Регулярные исследования затрат, необходимых для защиты 
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товарных знаков и новых gTLD, а также набор целей / вклад для 

заявок из южных стран мира.   

 

Я вижу, что Найджел поднял руку.  Я извиняюсь, Найджел.  Вы уже 

давно подняли руку.  Пожалуйста, говорите.   

 

 

GULTEN TEPE [ГУЛЬТЕН ТЕПЕ]:  Найджел, ваш микрофон все еще отключен.   

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Мы все еще не слышим вас, Найджел, 

вы не могли бы -- хорошо. 

 

 

NIGIL HICKSON [НАЙДЖЕЛ ХИКСОН]:   Извините, Манал.  Я полностью выпал 

из разговора.  Я -- я не слышал вашего вопроса, но, возможно, вы 

попросили меня что-то сказать, я полагаю, и я действительно поднял 

руку, а затем -- я потерял связь.  Я не знаю точно, о чем вы сейчас 

говорили, но позвольте мне сказать следующее, это черновая версия 

текста.  Вы знаете, что довольно сложно писать эту рекомендацию 

заранее до того, как мы полностью ее обсудим, и я знаю, что вы 

знаете, так как уже говорили об этом.   

 

Таким образом, это просто черновик, который я подготовил вчера 

вечером, и я имею в виду, что этому тексту, безусловно, нужны 

добавления, например, в связи с отличным комментарием, 

сделанным Финном сегодня утром, и мне кажется, что в настоящее 

время мы здесь не говорим о выгоде/затратах, рекомендации по 
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анализу выгод/затрат, которую нам, вероятно, придется повторить 

здесь для новых раундов.  Поэтому -- я хотел бы сделать всего одно 

замечание.  А именно, у нас, конечно, есть существующие 

рекомендации по CCT, регионам, но они должны быть введены в 

действие, и мы обсуждали это раньше, и я просто подумал, что нам 

нужно немного конкретизировать для Правления и сказать, что вы 

знаете, что это решающие рекомендации, которые нам 

нужны -- чтобы работа продвинулась вперед по этому вопросу, и, 

конечно, здесь есть разница, как, без сомнения, отметят другие, что, 

как вы знаете, что есть -- Правление может сделать лишь 

определенное количество дел за раз.   

 

Правление не ограничило объем действий, и некоторые из этих 

рекомендаций явно относятся к GNSO, и у нас, конечно же, будет 

встреча с GNSO, и нам повезло, что она состоится позже на этой 

неделе.  Но вы знаете -- я думаю, что мы должны, по крайней мере, 

быть честными с Правлением, что наши рекомендации следующие.  

Они могут включать в себя работу с GNSO, но это рекомендации, 

которые GAC твердо поддерживает, если мы действительно их 

поддерживаем, так сказать.  Спасибо.  На этом я закончу.   

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо, Найджел, и 

спасибо, что начали это обсуждение.  Также спасибо за 

предупреждение и за предоставление черновика всем членам GAC 

на обсуждение. 
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Я согласна с тем, что нам, конечно, может потребоваться 

пересмотреть текст в свете продолжающихся обсуждений с 

Правлением позже сегодня, а также завтра с GNSO.  Также хотела бы 

сказать пару слов относительно рекомендаций, действия по которым 

должны исходить от GNSO.  Я не думаю, что нам следует загонять 

Правление в угол советом по рекомендациям, по которым, 

возможно, они не являются исполнителями, но, кроме того, -- я не 

могу вспомнить, я хотела проверить наше последнее коммюнике, 

мне кажется, что мы ... ранее перечислили конкретные 

рекомендации CCT, представлявшие для нас интерес.   

 

Если это так, я имею в виду, что нам нужно еще раз просмотреть 

список и посмотреть, есть ли вопросы, важные для GAC, относятся ли 

они к последующим действиям по предыдущей рекомендации GAC, 

рекомендовали ли мы это уже Правлению или это будет 

дополнением.  Спасибо за первоначальный список и за обращение 

за обратной связью ко всем коллегам из GAC, и я читаю замечания 

Хорхе в чате.  Нам следует основываться на предыдущей 

рекомендации и добавлять только там, где это необходимо.  

Например, по вопросу о МПО.  Я полностью согласна, Хорхе.  Есть ли 

другие комментарии по этой части?  Я вижу, что Брайен поднял руку.  

Брайен, пожалуйста.  

 

 

BRIAN BECKHAM [БРАЙЕН БЕКХЭМ]:   Спасибо, Манал, и спасибо, Хорхе, за 

комментарий/вопрос.  Я подозревал, что этот вопрос может быть 

поднят, и я, просто для того, чтобы сдвинуть дело с мертвой точки, и, 

кстати, мы работали, как вы можете себе представить, за кулисами с 
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коллегами из GAC над конкретной формулировкой -- но я подумал, 

что стоит задать вопрос, в частности, по теме МПО.  Могут быть и 

другие темы, которые поднимались в последовательных 

коммюнике, но, в частности, мы хотели обсудить следующее: как вы 

помните, у нас был диалог, в том числе по телефону, в ходе 

электронной переписки и обмене обычными письмами между GAC и 

Правлением, и создалось, по крайней мере, впечатление, что когда 

рекомендация в коммюнике находилась в разделе «Последующие 

действия по предыдущим рекомендациям», представлялось, что она 

передает другое сообщение или выглядит иначе, чем рекомендация 

в разделе «Согласованные рекомендации GAC».  Возможно, это 

неправильное понимание, но я просто хотел объяснить причину, по 

которой, по крайней мере, вначале, мы помещаем текст в 

конкретный раздел, а не в раздел последующих действий. 

 

Я не знаю, нужно ли делать что-то конкретное, конкретно указывать 

на это, например, если бы в разделе последующих действий было 

сказано, что это должно дополнять предыдущий совет, но он не 

теряет статуса, так сказать, в соответствии с положениями устава о 

рекомендациях GAC.  Может быть, об этом следует подумать, но, 

конечно, вам решать с точки зрения формальностей, но опять же 

просто в качестве пояснения.  Благодарю.   

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, Брайен.  А также за 

предупреждение и предоставленный вами текст.  

Поразмыслив, я думаю, что это новая рекомендация, и, возможно, 

ссылку на предыдущий совет можно было бы включить в 
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обоснование, почему мы добавляем эту часть?  Потому что -- но 

опять же, я просто обдумываю это, но на данный момент я считаю, 

что мы это напрямую не указывали в рекомендации ранее.  Мы 

сообщили это Правлению во время наших обсуждений между 

собраниями, но, опять же, если ... правильно, и я проверяю наше 

последнее коммюнике, и я не думаю, что мы прямо об этом 

говорили или, по крайней мере, это не то, что Правление получило 

из нашего сообщения.  

 

Найджел, в чат о МПО они свободны в отношении ... требовалась 

ясность из-за ответа Правления на ответ ICANN70 и МПО.  Спасибо, 

Найджел, я согласна.  И, Брайен, вы не могли бы предоставить более 

конкретную информацию по МПО.  Я думаю, что это подойдет.  

Поскольку у нас осталось время, возможно, мы могли бы 

просмотреть текст о мерах защиты МПО, в котором говорится: 

несмотря на то, что мы приветствуем работу, проводимую GNSO, 

относительно механизма защиты прав на исправление недостатков 

МПО, GAC желает прояснить, что следует сохранять текущий 

мораторий на регистрацию акронимов МПО до завершения 

рабочего потока по правам на исправление недостатков.   

 

GAC рекомендует сохранить текущий мораторий на регистрацию 

акронимов МПО до успешного завершения текущего рабочего 

потока по исправительным правам, отмечая, что он должен 

завершиться в течение календарного года.  Обоснование гласит, что 

в контексте вышеупомянутого рабочего потока по правам на 

исправление недостатков, в коммюнике, изданном в ходе ICANN70, 

GAC напомнил о соглашении ICANN на мораторий на новые 
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регистрации акронимов МПО до окончательного решения этой 

проблемы прав на исправление недостатков.   

 

GAC не разделяет мнение Правления, выраженное в электронном 

письме от 2 июня 2021 г., о том, что опасение GAC по поводу 

необходимости защиты МПО на постоянной основе было устранено 

благодаря решению Правления на постоянной основе предоставлять 

МПО услугу уведомления после регистрации.  GAC не разделяет 

оценку Правления о том, что такое уведомление позволит МПО 

предпринять соответствующие действия для защиты применимых 

акронимов.  В отсутствии доступа к механизму защиты прав на 

исправление недостатков, уведомление не имеет реальной пользы, 

так как в настоящее время МПО не имеет возможности разрешать 

разногласия в отношении доменных имен.   

 

GAC ранее рекомендовал Правлению сохранить текущую защиту 

акронимов МПО в коммюнике, изданном в Панаме и Сан-Хуане, 

отмечая в коммюнике из Сан-Хуана, что снятие временных мер 

защиты до принятия постоянного решения о защите акронимов МПО 

... т.е., механизма по исправлению недостатков, может нанести 

непоправимый вред МПО.  Так что спасибо, спасибо, Брайен, и, 

пожалуйста, сообщите, если у вас есть какие-либо комментарии по 

тексту или любые дополнения, которые необходимо вставить, в 

разделы рекомендаций GAC Правлению, вопросов, важных для 

Правления, или дальнейшие действия по предыдущим 

рекомендациям GAC.  Пожалуйста, сделайте это как можно раньше, 

чтобы ускорить принятие текста.  Спасибо, Хорхе, что подтвердили, 

что текст по МПО ясен, вам слово, Найджел.  Вы не возражаете, если 
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мы снова рассмотрим предоставленный вами список и 

перераспределим его по разным разделам, к которым он относится?   

 

 

NIGIL HICKSON [НАЙДЖЕЛ ХИКСОН]:   Извините.  Да, извините, Манал.  Я не 

знаю, как поднять руку, но да, я могу это сделать.  Да, да.  Я думаю, 

могу ли я, я просто -- извините за многословие, но да, нам нужно его 

пересмотреть.  Вы знаете ... нам нужно обсуждение, и я знаю, что у 

нас есть ... я имею в виду вас, Манал [неразборчиво], с точки зрения 

того, какой должна быть наша рекомендация.  Но если мы вернемся 

назад, мы [неразборчиво] перечислили, вы знаете, две дюжины 

рекомендаций, которые относятся к статусу и CCT или срочному 

статусу.  Сказали, что это рекомендации, которые вы хотели бы 

реализовать в следующем раунде.  Итак, вы знаете, что этот совет все 

еще в силе, но я думаю, нам просто нужно конкретно обсудить, какие 

рекомендации, вы знаете, вы считаете наиболее важными с учетом 

изменений, произошедших с тех пор в отношении злоупотребления 

DNS и [неразборчиво].  

 

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Найджел, и я просто 

проверяю, если кто-то еще хочет выступить.  И, пожалуйста, если вы 

не можете поднять руку, напишите в чат, что у вас есть комментарий 

или что вам нужно поднять руку.  Я также проверяю поле вопросов и 

ответов.  И поскольку я не вижу желающих выступить, я хотела бы 

всех поблагодарить и сказать спасибо ответственным за написание 

частей коммюнике, и, пожалуйста, продолжайте писать текст, чтобы 

мы, по большей части, могли завершить работу над коммюнике 
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завтра, у нас сейчас 30-минутный перерыв.  После перерыва 

состоится пленарное заседание 2, посвященное модели ICANN с 

участием многих заинтересованных сторон в экосистеме управления 

Интернетом.   

 

Хорхе Канцио из GAC будет участвовать в панели, которая была 

организована с помощью Найджела Хиксона, большое спасибо им 

обоим.  Здесь вам всем, конечно, предлагается принять участие, и, 

пожалуйста, вернитесь в зал GAC Zoom в 16:30 по гаагскому времени, 

14:30 по универсальному координированному времени, на 

последнее совещание сегодняшнего дня, а именно двустороннюю 

встречу с Правлением ICANN.  Пожалуйста, не опаздывайте и 

хорошего вам дня.  Благодарю. 

 

 

 

[ КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ ]  


